

トピックス

『読売・犬山マラソンに参加』

～日本精工(株)～



【出走前の集合写真「目標は全員完走！」】

日本精工(株)中部日本自動車部は「明るく、楽しく、元気よく」をモットーにトヨタ殿を始めとするトヨタグループ会社殿への営業窓口を行っている部署です。

当部署では業務外の活動も活発であり、野球・フットサル・バスケットボールを始めとする部活動が数多く存在し、大半の社員がなんらかの部に所属しております。

数多く存在する部活動のひとつであるマラソン部が、この度「第 34 回読売犬山ハーフマラソン」に出場しました。本大会は国宝・犬山城を臨むコースが「10 キロの部 / ハーフの部」の 2 部門に分かれて設けられ、陸連競技者も多数参加する本格的な大会です。

今回は我が部署の役員を始めとする 10 名のマラソン部員が参加、そのうちハーフの部に 3 名・10 キロの部に 7 名がエントリーしました。本格的なマラソン経験者は 1 名のみで、残りのメンバーは完走することを目標としておりました。

号砲と共に、皆が勢いよくスタートを切っていきましたが、その勢いは長くは続きません。時間制限が設定されている本格的な大会であり、それを意識するあまり実力以上のオーバーペースで走ってしまい、結果的に失速してしまうメンバーが多数でした。走るのを諦め歩きたい誘惑に駆られながらも必死に足を前に進め、走り続けました。

その結果、見事全員完走することが出来ました。競技終了後は皆、疲れきった様

子の一方で、何とか走りきったという充実感で溢れていました。

大会終了後は盛大な打上げを行い心身を癒し、今後も日々チャレンジすることを誓い合い、我々の犬山マラソンは幕を閉じました。



【我が部署・役員の雄姿!!!】